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               ～Amatsu with your smile～ 
 ＊「天津っ子」は本校ＨＰでご覧いただけます。「天津っ子」で検索してください。   真庭市立天津小学校 

 
学校の応援団～第１回学校運営協議会より～ 
５月１８日（木）、第１回学校運営協議会を開催しました。天津小は、昨年度よりコミュニ

ティ・スクールとして学校運営に地域の方に入っていただいています。コミュニティ・スクール

は、「学校運営協議会が設置された学校」です。学校と保護者・地域の皆さんがともに知

恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊か

な成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める法律（地教行法第47条の5）に基づ

いた仕組みです。 

第１回運営協議会では、今年度の活動計画等を立案していきました。その話し合いの中

で、久しぶりに開催予定の「盆踊り」が話題になりました。むかしは、地区ごとで集まって踊

りの練習をしていたことや、家族や帰省してきた親戚と参加していた話など、「盆踊り」が地

域や家族をつなぐ役割をしていたといった話が出ました。また、本来の「盆踊り」の目的や

意味合いを、子供たちは知らないだろうから、知る機会も必要なのではといった意見も出ま

した。天津地域では、「天津体力づくり推進協議会」が「盆踊り」を企画・準備・運営してい

ます。「天津体力づくり推進協議会」と連携した教育活動を工夫することで、天津地域と子

供たちがつながるチャンスになりそうです。 

天津地域には、「天津学区住民会」「みんなで育み心をつなぐ天津の会」「天津体力づ

くり推進協議会」「天津地区社会福祉協議会」「天津地区商工会」「イルミネーション実行

委員会」「六青会」など多くの心強い学校の応援団があります。この応援団の皆さんと連

携していくことが、「地域とともにある学校づくり」につながると考えています。 

学校運営協議会の話し合いで、これらの既存団体の代表の皆さんと、保護者代表の皆

さん、教職員等で、天津の子供たちにとってよりよい環境をめざすための「意見交流会」を、

７月２６日（水）の１８：３０から開催することが決まりました。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

令和５年度 天津小学校運営協議会 

   会長 中山隆二さん  副会長 池本正行さん 

   委員 辻本美由喜さん 下山史朗さん 神戸和清さん 菅原久幸さん 

        今石喜文さん  髙島利和さん 上山京子さん 竹内和晃さん 

   

天 津 っ 子 



登下校の安全～見守り活動～ 
今年度も、登下校の見守りを地域・保護者の皆さんにご協力いただいています。毎朝、登

校班の列について学校まで歩いてくださっている保護者の方、横断歩道で安全確認やあ

いさつの声かけをしてくださっている地域・保護者の方、青パトロールカーで登下校の見守

りをしてくださっている方と、子供たちが安心・安全に登下校できるようにお力添えいただい

ています。ありがとうございます。 

下校時に、友達と話をしながら道路に広がって歩行してしまうことがあります。危険な行

為であること、自動車を運転している方に迷惑になることなどを指導していきます。各ご家

庭でも、下校時の歩行の仕方についてお声かけをよろしくお願いいたします。          

 

 

 

 

 

 

 

引き渡し訓練 
５月１７日（水）、落合地区合同引き渡し訓練を実施しました。ご多用の中、お迎えありが

とうございました。皆様のご協力により、引き渡しの手順を確認することができました。 

２年前には、下校時に大雨警報が出され、実際に引き渡

しを行いました。これから夏休みにかけて、下校時にゲリラ

豪雨等による突然の大雨警報が出る可能性が高くなって

きます。その場合にも、今回訓練したように、基本的には体

育館での引き渡しとなります。 

 

国語の授業改善 
  今年度の重点的な取組のひとつは、「児童が文章を正しく読み取り、適切に表現する力

を育成する」です。そのために、国語の授業改善を図る校内研修を行っています。先日は、 

ノートルダム清心女子大学 教授の赤木雅宣先生にお越しいただき、 

「説明的な文章」の読解力を向上するための授業づくりについて講義 

していただきました。研修したことをもとに、各学年で国語の授業を進

め、子供たちの読解力・表現力を高めていきたいと考えています。 


